#### Interview of the company newsletter

球のチームに所属が安に、少年を学校3年生のころからは、少年をも外で遊ぶのが好きでしたね。よりともの時は活発で、室内より

で、一日中グラウンドにいたのを ポジションは、ピッチャーと外野 ポジションは、ピッチャーと外野 たいと思ったのがきっかけです。 たいと思ったのがきっかけです。 を担当していました。学校が休み の日はチームの練習があったり 覚えています。 ムに所属して活動して

野球以外には、絵を描くのも好きでした。漫画が好きで、おこづきでした。漫画が好きで、おこづかいで買って読んでいた「週刊少かいで買って読んでいた「週刊少なした。そのため、小学生のころは漠然と漫画や絵を描く仕事に憧れていた記憶があります。 に描いていましたが、今はパソコンやスマートフォンで描くことが多くなりました。趣味というほどではないのですが、SNSのアイコンとして使うためのイラストを、自分で描いています。

海外旅行の夢

## だった小学校時代野球と漫画が好き

仕事をクリエイティブな

迎えて楽しく生活できたらいいなは、耳がたれているのが特徴のスは、耳がたれているのが特徴のスは、耳がたれているところ。種類と二人で話しているところ。種類と二人で話しているといいるのが、現在は新型コロナウイル

り組んでいこうと考えています。ります。引き続き、しっかりと取とっては、新しいチャレンジとな務部門に異動する予定です。私に務部門に異動する予定です。私に

りです。れる試験へ向けて勉強に励むつも

楽しく続けていましたね。な中で辞めることなく、引退までなのチームを卒業し、学校のバス球のチームを卒業し、学校のバスはのチームを卒業し、学校のバスー

さらに、中学生り寺こ・でできる場所なので、憧れです。 オーロラを見ることがています。オーロラを見ることがています。オーロラを見ることができる場所なので、憧れです。 まれに親型コロナウイル

高校生の時の夢は、 小説家。愛

さらに、中学生の時に一度だけで、島のオーナーが毎年子どもけで、島のオーナーが毎年子どもけで、島のオーナーが毎年子どもけで、島のオーナーが毎年子どもけで、島のオーナーが毎年子どもたちを数名招待してくれていました。1週間くらい滞在して、とてた。1週間くらい滞在して、といったりでが

夢見ています。いつかもう一度、行ってみたいいも楽しかったのを覚えています

# 新たな挑戦に向けて

そは合格できるよう、11月に行わちてしまいました。2022年ころことです。実は2021年にもることです。実は2021年にもることです。実は2021年にも

ナーと暮らしており、自宅に猫を猫を飼うことです。現在パートプライベートでの現在の夢は、

月刊

2022.5



#### 工事課

### 三浦佳奈

インタビューテーマ

なってからの現在の夢、今後の目標などを聞きました。

事課に所属する三浦佳奈さんは、2016 年4月に新入社員として株式会社藤栄設備 へ入社しました。幼少期はスポーツに打ち 込み、イラストや小説といったクリエイティブな分野 にも興味を持っていたという三浦さん。幼少期に抱い ていた夢のほか、忘れられない旅行の思い出や大人に

# 活躍は、まだまだ始まったばかり得への挑戦を含め、これからも前得への挑戦を含め、これからも前しょう。若さみなぎる三浦さんの資格取と話してくれた三浦さん。資格取と話してくれた三浦さん。資格取と話してくれた

#### 企業情報

設立年:平成6年5月27日 年 商: 2.8 億円

従業員数:25名 (従業員19名、建設就労者1名、特定技能2名、 実習生3名)

※ 2022 年 3 月時点

## 我が子を、自慢/させてください!

あっという間に大きくなる子どもたち。成長していく寂しさはあれど、 その存在がいつでも原動力になっているはずです。どうぞ思いきり自慢してください!



#### ケイくん、アンちゃんの自慢ポイント

2人ともコミュニケーション能力が高く、

自ら他人に挨拶をしたり話しかけに行ったりするところに驚きます。 長男ケイ(高校2年)はボウリングが得意で、ベストスコアーは265です。 長女アン(中学1年)は英語とトランペットが得意で、トランペットに関しては、「小学 生でこんなに安定した音を出せる人はいない」と言われました!

#### ケイくん、アンちゃんへの**愛のメッセージ**♥

家に帰れば、いつも2人が笑顔を見せてくれるから仕事を頑張れます。本当にありがとう! 佳祐はこれから大学受験、杏菜は部活に勉強にと大変だとは思いますが、悔いが残らな いように頑張ってください。陰ながら応援しています。



たかはる

#### 歩くんの自慢ポイント

様々な場所で出会った子どもたちと、 すぐに友達になれることころです。 また、ジグソーパズルやゲームなど 色々なことを覚えるのが早く、いつ も私は負けっぱなしです。



今は一緒にいる時間が少なくてごめんね。家 にいるときはパパといっぱい遊んでね。 パパは、「仕事で怪我をしないでね」と歩が 言ってくれることが一番嬉しく思います。これか らも元気な笑顔を見せてください。





#### りょうくん、ひろくんの 自慢ポイント

りょうすけは明るさ、 ひろきは優しいところです!

村田浩一さん

りょうくん、ひろくんへの 愛のメッセージ♥ 生き抜け!





#### 白慢ポイント 翼(つ-)は我慢強さです。

つー、しょっぴーの

中学校からバスケットボールをしてい て、大変だったことや辛かったこともあっ たと思いますが、どのようなときも辞め たいと弱音を吐かずに続けてきました。

#### 翔(しょっぴー)は甘え上手なところです。

友達のお母さんが友達を諭していると ころに「遊んじゃダメ?」とお願いしに行 森田 恭丞さん き、友達のお母さんに「いいよ」と言わ せてしまうほどの甘え上手っぷりです。

#### つー、しょっぴーへの**愛のメッセージ** ♥

翼は中学生、翔は小学校高学年になり、できることもやらな くてはならないことも増えてきていると思いますが、これから も頑張って学び、遊び、人生に花を咲かせていきましょう!



#### ゆうまくん、いおりくんの 白慢ポイント

今時の子ども達の特徴でもあります が、2人とも脚が長いところです。ま 新井 俊祐さん た、まだ小学生と保育園児なのによ く食べます!

子ども達の好物を家内が作るときは、唐揚げなら1.5kg、餃 子なら100個を作ります!そして、我が家ではそれを夕飯だけ で完食してしまいます!長男は最近キックボクシングを始め たので更に食欲が増してきました。

#### ゆうまくん、いおりくんへの**愛のメッセージ**♥

悠馬と伊織、いつも仕事から帰ってくると、笑顔で「お 帰りなさい!」と言ってくれて、それだけで仕事の疲れ が全部吹き飛びます。お母さんのお手伝いをしたり、 言うことをよく聞いたりして、兄弟仲良く喧嘩しない ようにね! 2人の笑顔が大好きだよ。ありがとう。

## ∮♥♥の過ごし方紹介

皆さんは、今年のGWをどのように過ごされましたか? この機会にしっかりとリフレッシュをして、五月病にも打ち勝ちましょう!

今までの GWの1枚





ホアンマイン チュックさん

今回のGWは·····

予定がないため、 どこにも行きません。



やすひろ ふじわら

#### 康裕社長 今回のGWは······

①家と車の大掃除

#### ②美味しいものを食べに行く 理想のGWの過ごし方

今まで家族で 行ったことがないので、 海外旅行に行ってみたいと 思っています。



レースア フアンさん

#### 今回のGWは······

友人とピクニックをします。 神奈川の海が楽しみです。

ファンスアン アインさん

#### 今回のGWは······

友人と海へ行く予定でしたが 3回目のワクチンを 打つだけで、結局どこにも 行きませんでした。





グエンヴァン カンさん

#### 今回のGWは······

友達と会う予定があります。 たくさん話をするので とても楽しみです。

Happy Birthday

→ 6月の 誕生日社員

6月の誕生日の方です! おめでとうございます!

6月16日 青木 俊也 さん